

## Los tenistas azudenses, en el regional de veteranos

Los tenistas azudenses José María Esteban Picó y Juan Antonio Sáiz Martín participaron con distinta suerte en el Campeonato Regional de tenis en categoría de veteranos. El que más lejos llegó fue Juan Antonio Sáiz, que perdió en semifinales contra el posterior campeón por 6/3 y 6/0. José María Esteban Picó fue eliminado en cuartos de final por 6/0, 6/7 y 6/3.

Y si a los más veteranos no les fue bien, a los pequeños tenistas de la localidad las cosas les fueron mejor. Paloma Cortina Baró y Guillermo Sáiz Gutiérrez recibieron en San Fernando los premios logrados en el I Torneo "Corredor del Henares". Cortina Baró fue semifinalista en la categoría femenina sub-14, mientras que Sáiz Gutiérrez llegó también a semifinales en la categoría masculina sub-12.

## La Escuela de Gimnasia Rítmica brilló en el regional

La Escuela Municipal de Gimnasia Rítmica de Azuqueca brilló a gran altura en el Campeonato Regional disputado en Albacete. En los ejercicios individuales con aro, en la categoría juvenil B, los dos primeros puestos fueron ocupados por Aida Amorós e Irene Santiago, dos niñas de esta escuela que, por cierto, ya están acostumbradas a subir al podium.

No fue esta la única actuación destacable de las azudenses, ya que el conjunto infantil quedó subcampeón en mazas. El equipo estaba compuesto por Mireia Pimentel, Miriam Martín, Jessica Martínez, Judith García, Tania Gracia e Inmaculada Pérez. La Escuela Municipal de Gimnasia Rítmica tiene unas cuarenta niñas de entre 4 y 18 años.

## El torneo reunió durante 48 horas a más de 400 jugadores de 32 equipos La XXIV edición del Maratón de fútbol sala de Azuqueca batió records de participación

El Club Deportivo Navarrosa se adjudicó la XXIV edición del Maratón de fútbol sala de Azuqueca, una competición que se desarrolló de forma ininterrumpida durante 48 horas. Navarrosa se hizo acreedor al título tras vencer en la final a Construcciones RFR "B" por un tanteo de 5-4. No fue fácil la victoria ya que, a pesar de adelantarse por 3-0, Navarrosa vio como su oponente le igualaba en el marcador.

Sin embargo, al final el equipo de los hermanos González supo imponer su calidad individual para ganar esta XXIV edición del Maratón. Al igual que ocurría con el de fútbol sala base, esta competición se disputó por primera vez en los dos polideportivos de Azuqueca. Ello hizo posible que se batiera el record de equipos, 32 y, por tanto, el de jugadores participantes, más de 400.

### Satisfacción

La concejala de Deportes del Ayuntamiento de Azuqueca, Susana Torres, valoraba de la siguiente manera esta nueva edición del Maratón: "ha habido



Los jugadores de Navarrosa posan con el trofeo de campeón.

.....  
Navarrosa se alzó con el título al ganar en la final a Construcciones RFR "B" por un resultado de 5-4  
.....

una alta participación y, tanto a nivel competitivo como de público, ha estado muy bien. La valoración sólo puede ser positiva en todos los aspectos". Sobre el uso de los dos polideportivos, Torres afirmó lo siguiente: "nos hacían falta dos pabellones. Si sólo hubiéramos tenido uno habríamos tenido que estar mucho tiempo para hacer esta competición, con la cantidad de equipos y partidos que teníamos".

## Cerca de 500 jugadores participaron en una nueva edición del maratón de fútbol sala base

Cerca de 500 jugadores repartidos en 41 equipos participaron en una nueva edición del maratón de fútbol sala base de Azuqueca. Por primera vez este evento, que daba cabida a jugadores de las categorías benjamín, alevín, infantil y cadete, se disputó en dos polideportivos: el nuevo de la calle Poeta Manuel Martínez y el antiguo, de la carretera de Alovera.

En la final de categoría cadete el Fútbol Sala Azuqueca "A" ganó por 3-2 al Escuelas Municipales de Fútbol. En categoría femenina las ganadoras fueron Villanueva, que se impusie-



Los más pequeños ofrecieron un buen espectáculo.

ron 5-4 al Escuelas de Azuqueca. En la final alevín Alovera ganó al Fútbol Sala Azuqueca A por 5-4 y, finalmente, en categoría infantil Azuqueca se impuso por 7-6 a Deportes Olimpiada.